

OBSERVACIÓN AL CONTRATO

Bogotá 2 de mayo del 2023

Señor@

xxxx

Cordial saludo

Mediante la siguiente observación al contrato me permito poner en su conocimiento la importancia de cumplir valores esenciales de un servicio en salud que corresponden a la atención oportuna a una agenda previamente programada, esto hace parte del respeto y la responsabilidad que como profesional en salud se debe tener para con los pacientes, adicional a ello dentro de nuestro protocolo de humanización debemos mantener empatía y buen trato.

Agradezco no se vuelva a presentar una falla en la atención, reitero por favor el cuidado y diligencia en llegar puntualmente a la hora convenida.

Cordialmente

Lina M. Jiménez López

Representante Legal

Seguiremos mejorando con miras a fortalecer el servicio con oportunidad y calidad.

Proyectado por:

Anyela Rodríguez
Auditor de calidad.

Valentina Velásquez
Coordinador asistencia y administrativo